

23/jul/73

Presidente Nacional de la D.C. dijo :

" LA PAZ CIVIL PASA
POR EL DESARME "

En relación a las declaraciones hechas por el Presidente de la CUT, ex Ministro del Trabajo y alto dirigente del Partido Comunista, para que se modifique la Ley de Control de Armas, el Presidente Nacional de la Democracia Cristiana, senador Patricio Aylwin, declaró que " ella es la demostración más evidente del doble juego del Partido Comunista y sus aliados. Suscriben el llamado a la paz civil del Episcopado Católico Chileno; pero al mismo tiempo arman a sus militantes y pretenden entrabar la acción de las Fuerzas Armadas en el cumplimiento de su tarea de asegurar el orden y la paz entre los chilenos".

"Transcurridas más de dos semanas desde la constatación del actual Ministerio - agregó - sus anunciados propósitos de restablecer la convivencia democrática quebrantada no se cumplen. Por el contrario, la política de "hechos consumados", mediante tomas y otras acciones delictuosas, puesta en práctica por sectores extremistas para organizar y amarrar un supuesto "poder popular" que sobrepasa a las autoridades del Estado, sigue adelante con participación de sectores oficialistas y sin que el Gobierno haga nada efectivo para ponerle atajo".

A juicio del Presidente de la Democracia Cristiana : " ningún país puede vivir bajo la amenaza de grupos minoritarios armados que se arrojan la representación del pueblo y pretenden imponer por la fuerza su voluntad. Esta es la negación de la Democracia y del Estado de Derecho".

Finalmente, el senador Aylwin dijo que "la Democracia Cristiana insiste en la imperiosa necesidad de desarmar a todos los grupos civiles armados, cualesquiera que sean, y respalda plenamente a las Fuerzas Armadas en la patriótica tarea en que están empeñadas para garantizar la seguridad de los hogares chilenos. La paz civil pasa por el desarme"

23 de Julio de 1973